

Francisca Cabrera Lizama, la ilusión del Ajedrez de Costa Araucanía

Estudiante del Liceo Público Bicentenario Martín Kleinknecht Palma, ha venido cosechando un semestre de éxitos y triunfos en la Araucanía para su establecimiento. Alumna de primer año C y residente de la localidad costera de Queule, alcanzó el cuarto puesto entre 12 contendores, del Regional del Deporte Ciencia del Instituto Nacional de Deporte, disputado en la ciudad de Lautaro, en la Región de La Araucanía.

Descubierta en su talento por Juan Miranda González, Monitor de Ajedrez del Liceo Público Bicentenario Martín Kleinknecht Palma, en competencias internas durante el Día del Estudiante, fue invitada a participar en el primer encuentro de la Liga de Ajedrez del Servicio Local Costa Araucanía (SLEPCA), en Nueva Imperial. Instancia donde



obtuvo primer lugar en su categoría y el pase al Provincial del IND. Realizado en Pitrufquén, se enfrentaron ajedrecistas de establecimientos de siete comunas, junto al cupo al Regional de Lautaro, obtuvo segundo lugar en la gene-

ral de dicho torneo.

Durante la presente semana, obtuvo el Primer Lugar en Damas y Primer Lugar en Damas y Varones Sub 14 y Sub 17 en la segunda fecha de la Liga de Ajedrez del SLEPCA.

Queda a la espera de una tercera fecha a disputarse en la comuna de Teodoro Schmidt y la gran final en Nueva Imperial, para el mes de noviembre.

Francisca Cabrera, por su condición de Espectro Autista, es atendida por el Programa de Integración Escolar (PIE) del establecimiento donde estudia, lo cual no le

limita intelectualmente. Muy por el contrario, directivos, profesores y personal del establecimiento le reconocen como una estudiante talentosa, respetuosa, dedicada a sus estudios y especialmente creativa, que sin duda ha estado demostrando que estar para grandes cosas, especialmente en Ajedrez.

